



Jahresbericht 2021 der Sektion „Ninjutsu“ des Sportclub PSI

Wie schon das Jahr zuvor, so war auch das Jahr 2021 angesichts der Pandemie für niemand leicht. Wir haben wiederum versucht, aus der Not eine Tugend zu machen, und haben unser Trainingsprogramm der Situation und dem Schutzkonzept entsprechend angepasst: Auf Partnerübungen wurde grösstenteils verzichtet und der Fokus auf Einzeltrainings gelegt, Trainings fanden nach Möglichkeit im Freien statt, und natürlich haben wir strikt auf Hygiene und Abstand geachtet. Somit war es uns schlussendlich möglich, den Trainingsbetrieb zum grossen Teil aufrecht zu halten.

Ich bedanke mich bei allen Sektionsmitgliedern, dass Sie die Schutzmassnahmen bereitwillig angenommen und mit der gebührenden Sorgfalt aktiv umgesetzt haben.

2022-03-01, Daniel J. Lauk